



1150 JAHRE RAFZ  
870-2020

Pressemitteilung vom 8. März 2020

## 1150 Jahre Rafz

### **Der neue Corona-Virus verhindert den fulminanten Startschuss von «RAFZ JUBILIERT» vom 21./22. März**

Das Kern-OK 1150 Jahre Rafz und Vertreter der Gemeinde Rafz haben beschlossen, den Startevent «Rafz jubiliert» zu verschieben. Es wurde im Vorfeld so viel Arbeit in die Darbietungen und Events gesteckt, dass das Kern-OK nicht bereit ist, auf den Event gänzlich zu verzichten, ohne eine Alternative geprüft zu haben.

Wir können und wollen es uns nicht leisten, die Zeichen der Zeit zu ignorieren und ein aktives Mitwirken bei den Massnahmen zur Verhinderung oder Eindämmung der herrschenden Corona-Virus-Gefahr beizutragen, was uns zu dieser Verschiebung bewogen hat.

Wir bedauern, den gut vorbereiteten Anlass, mit dem vielfältigen Nachmittagsprogramm, dem Apéro für die Bevölkerung, der historischen Modeschau usw., sowie den Jubiläumsabend mit gegen 600 Gästen verschieben zu müssen. Die Aufführung des Kindermusicals Pippi in Taka-Tuka-Land am Sonntag fällt diesem Entscheid ebenfalls zum Opfer.

Die entstandenen Ticketkosten werden zurückvergütet. Die bei der Gemeinde erworbenen Tickets werden zurückerstattet.

Wir gehen davon aus, dass die weiteren Anlässe im Jubiläumsjahr "1150 Jahre Rafz" wie geplant durchgeführt werden können.

Mehr Details zu den Events erfahren Sie auf der Homepage [www.1150-jahre-rafz.ch](http://www.1150-jahre-rafz.ch) oder in der Jubiläumsbroschüre «ZEITGEIST».

Für Fragen steht der OK Präsident Jürg Sigrist, Tel. 079 439 72 13, [praesident@1150-jahre-rafz.ch](mailto:praesident@1150-jahre-rafz.ch), zur Verfügung.